



Se desmarcan miembros de la CTM del *tricolor*

NÉSTOR JIMÉNEZ

En medio de un proceso interno en el Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el que se perfila la reelección de Alejandro Moreno Cárdenas como su dirigente nacional, en las filas de la Confederación de Trabajadores de México (CTM) se preparan centenares de renunciaciones de sus integrantes a su militancia priísta, incluidas las de varios de sus dirigentes.

Fundada desde 1936, la CTM no sólo se convirtió de manera formal en el sector obrero del PRI, sino que fue uno de los brazos históricos de los que echó mano el *tricolor* para lograr por décadas sus triunfos electorales. No obstante, las pasadas elecciones marcaron una ruptura entre el partido y la central obrera, a la que dentro del partido le reclaman por no haber operado a favor del instituto político.

En la que fue la primera fase de los foros estatales que concluyeron con la Asamblea Nacional del partido, con la que se reformaron los estatutos de esta fuerza política para permitir la reelección de sus dirigencias, varios miembros del partido pidieron que los ajustes incluyeran la salida de la CTM como uno de los sectores del PRI.

Cetemistas con conocimiento de las molestias que esto generó en la central obrera revelaron a *La Jornada* que la comunicación entre el PRI y la CTM “está rota” y “no hay vuelta de hoja” en la relación con el partido. Debido a ello no acudieron a la Asamblea Nacional del 7 de julio.

La renuncia a su militancia por

parte del secretario general adjunto de la CTM, Fernando Salgado Delgado, es sólo el preámbulo, agregaron las fuentes consultadas. No obstante, se respetaría la decisión de quienes decidan seguir en el PRI, aclararon.

“Ante la evidente renuncia del PRI a las demandas de los trabajadores mexicanos, su desdén ante los problemas de salud, vivienda, ingreso, carga impositiva y jornada de trabajo, así como su desapego absoluto a su origen popular y en congruencia con mi formación sindical, le informo que he renunciado a mi militancia al PRI”, indica el documento enviado por Salgado a Alito Moreno el 17 de julio.

Los cetemistas explicaron que será después de que el Instituto Nacional Electoral dé a conocer las asignaciones de plurinominales para la Cámara de Diputados y el Senado cuando se harán las renunciaciones.

El PRI registró al secretario general de la CTM, Carlos Aceves del Olmo, como séptimo en la lista de candidatos plurinominales al Senado. El cetemista y actual diputado federal, Tereso Medina, también fue séptimo en la lista de plurinominales para la segunda circunscripción de candidatos plurinominales a la Cámara de Diputados.

Mientras, en la CTM proyectan que el próximo año el PRI eliminará todos los sectores que lo integran para concentrar las decisiones del partido aún más en su dirigencia nacional, liderazgos estatales ya analizan la posibilidad de convertir a la central obrera en una fuerza política para impulsar los derechos de los trabajadores.